



Premios internacionales para escritores chilenos

- Nicanor Parra, ganó premio "Juan Rulfo" de Mexico y Poli Délano, obtuvo el premio del "Concurso Internacional Iberoamericano de Novela".
- Chile, que por tradición ha sido tierra de poetas y escritores, sobresale una vez más en el ámbito internacional.

Nicanor Parra, quién nació a inicios de la Primera Guerra Mundial, en el seno de una de las familias más especiales que se han conocido, fue galardonado con el 'PREMIO JUAN RULFO'. Este fue impuesto por el gobierno mexicano para escritores de España, Portugal e Hispanoamérica, con la figura de Juan Rulfo autor de "Pedro Páramo", es decir, un premio para escritores que recibe un poeta de la talla de Parra.

El poeta, volvía de Estados Unidos con la llave de la ciudad de Providence y el nombramiento de su título de Doctor Honoris Causa de la Universidad de Brown. Siempre vital, cargado de creatividad, estudió en Oxford época de la que guarda cierta fiebre británica, cierto sentido de la medida y cierta proporción grisácea. Guarda igualmente, cierta privacidad, rechaza los cenáculos literarios y en su evolución ha logrado una conquista de la in-



dividualidad antes que una integración social.

De "sermones y prédicas del Cristo del Elqui", 1977, estos versos.

Yo soy más yerbatero que mago
no resuelvo problemas in-

solubles
yo mejoro yo calmo los nervios

Hago salir al demonio del cuerpo
donde pongo la mano pongo el codo
pero no resucito cadáveres putrefactos

el arte exelso de la resurrección
es exclusividad del divino maestro.

DELANO

Poli Délano, es hijo de ese gran escritor, Luis Enrique amigó de nuestro poeta rauquino Alejandro Gutiérrez. Délano padre fue Premio Municipal de literatura de Santiago varias veces; su hijo siguió los pasos.

Recientemente recibió el galardón del Primer Premio del Concurso Internacional Iberoamericano de Novela con su obra "Jaque a la Dama". Esta es una historia real y ficticia sobre la vida de un campeón de ajedrez. El premio consiste en cinco mil dólares, el de Parra en 150.000 dólares, valga la diferencia pero más que el vil dinero, el galardón es un gran aliciente para ellos y para la literatura nacional.

"Jaque a la Reina", escrita hace varios años, es la historia de Marcel Cisniga, un joven campeón de ajedrez de México el cual conoció el exilio en esa tierra.

Délano, es un autor muy retraido y poco adepto a los zalameros, es directo y le agrada la conversación vital porque allí encuentra estímulos, para su oficio de escritor, a lo que dedica su tiempo completo.

Premios internacionales para escritores chilenos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premios internacionales para escritores chilenos [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)